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Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário e respeitando o regimento interno desta Augusta Casa de leis
para que seja enviada expediente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Marcelo Iunes, ao secretário de
infraestrutura Dr. Ricardo Ametla  ao gerente de execução do funplata  Dr. Cassio Costa Marques  e aos
responsáveis pela pavimentação  asfálticas em Corumbá que quando da execução da pavimentação nas
ruas na nossa cidade as ruas laterais junto ao meio fio  fiquem com nível de caída de agua ate a boca de
lobo, não empossando em cima da pavimentação o que causa a destruição bem mais rápido devido ao
acumulo de agua que permanecem nesse local.
Justificativa: senhor presidente, senhores vereadores, munícipes presentes, recentemente presenciamos
um excelente serviço que foi feito de um trecho de recapeamento de aproximadamente de 30 a 30 metros
de pavimentação na Rua Duque de Caxias com a Rua Firmo de Matos, mais que ficou com esse problema
que é a falta de caída das aguas até a galeria. Ficando as mesas parada em cima da pavimentação trazendo
assim um resultado negativo para os serviços prestados.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Dezembro de 2018
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